
Verein der Freunde der Albert-Einstein-Oberschule e.V. 

Protokoll der Vereinsmitgliederversammlung am 4.10.2021 um 18.00Uhr in der Albert- 

Einstein- Oberschule, Parchimer Allee 109, 12359 Berlin 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Versammlungsleiterin:     Christina Loth-Höregott-Vorsitzende 

Anwesenheit:                     siehe Anwesenheitsliste 

                                             (14 stimmberechtigte Mitglieder) 

Als Tagesordnung vorgesehen: 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung der 

Mitgliederversammlung 

2. Bericht des Vorstands mit Tätigkeitsbericht 2019 und 2020 

3. Rechenschaftsberichte der Jahre 2019 und 2020 

4. Prüfungsbericht des Kassenprüfers Herrn Lenzen 

5. Entlastung des Vorstands 

6. Neuwahl des gesamten Vorstands und der Kassenprüfer 

7. Perspektiven für das neue Jahr 

8. Sonstige Anträge 

9. Verschiedenes 

Beginn: 18.00 Uhr 

Ende:     19.20 Uhr 

Zu 1. 

Frau Loth-Höregott begrüßt die erschienenen Mitglieder. 

Zur Feststellung, dass satzungsgemäß eingeladen wurde, gibt es keine Einwendungen. Die  

Vorschriften des § 8 der Satzung sind erfüllt. Die Versammlung ist beschlussfähig. Gegen die  

vorliegende Tagesordnung gibt es grundsätzlich keine Einwendungen. Frau Jones erklärt sich  

bereit und wird von den Anwesenden gewählt, die Sitzung zu protokollieren. 

Zu 2.  

Da im vergangenen Jahr 2020 coronabedingt die Mitgliederversammlung ausfiel, wurden die  

Berichte von 2019 und 2020 verlesen. Zuvor wurden die neuen Eltern der 7. Klassen begrüßt. 

Frau Jones gibt einen Rückblick auf das Jahr 2019 und 2020. Der Tätigkeitsbericht 2019 und  

2020 wird verlesen und zeitnah auf die Website gestellt. 

Einnahmen konnten im Jahr 2019 durch Catering bei verschiedenen Veranstaltungen - Tag  

der offenen Tür, Einschulung, Sommerfest und Weihnachtskonzerte -, sowie durch diverse  



Spenden und Mitgliedsbeiträge erzielt werden. Hierdurch waren die diversen Finanzierungen  

und Zwischenfinanzierungen möglich und natürlich sind auch wieder Klassen- bzw.  

Kursfahrten, Exkursionen und Eintritte bezuschusst bzw. unterstützt worden. Im Jahr 2020 

 dagegen konnte nur der Tag der offenen Tür stattfinden sowie die Weihnachtskonzerte  

virtuell. Frau Jones dankt allen Beteiligten. Für ausführliche Informationen siehe  

Tätigkeitsbericht 2019 und 2020. 

Zu 3. 

Herr Breit verliest den Rechenschaftsbericht 2019 und 2020. Dieser liegt der Versammlung in  

schriftlicher Form vor. Es ergab sich ein Endbestand von 18.943,53 Euro im Jahr 2019 und  

12.953,86 Euro im Jahr 2020. Ein Lehrer spendete eine Sachspende. 

Zu 4. 

Herr Lenzen berichtet, dass die Kassenprüfung durch ihn und Frau Ausserhofer schnell und 

 ohne Beanstandungen vonstattengegangen ist. Er empfiehlt die Entlastung des Vorstandes.  

Herr Breit und Frau Jones treten von ihren Posten als Kassenwart und Schriftführerin zurück.  

Frau Loth-Höregott dankt für ihren Einsatz und überreicht je einen Blumenstrauß. 

Zu 5.  

Herr Lenzen beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird einstimmig und  

ohne Gegenstimme entlastet. 

Zu 6. 

Herr Höregott findet sich als Wahlleiter für die Wahlen der neu zu besetzenden  

Positionen, mit folgendem Ergebnis: 

Position Kandidaten Ja Nein Enthaltungen angenommen 

Vorsitzende Christina 
Loth-
Höregott 

14 -- --- Ja 

Stellvertretender 
Vorsitzender 

Herr 
Gerhardt 

14 -- -- Ja 

Kassenwart Constantin 
Tykiel 

14 -- -- Ja 

Kassenprüfer Alina 
Ausserhofer 

14 -- -- Ja 

 Fabian 
Lenzen 

14 -- -- Ja 

Schriftführerin Constanze 
Gesse 

14 -- -- Ja 



Beisitzerin Andrea 
Kirste 

12 -- 2 Ja 

Beisitzerin Francesca 
Hecht 

12 --- 2 Ja 

 

Zu 7. 

- Werbung 

Wie gehabt, werden wir weiterhin versuchen, den Förderverein an der Schule bekannter zu 

machen und neue Mitglieder zu werben. 

- Weihnachtskonzerte 

Die Weihnachtskonzerte sind in Vorbereitung und werden vermutlich ohne Publikum oder  

mit wenigen Personen und als Online-Übertragung zu sehen sein. 

- Tag der offenen Tür 

Es bleibt abzuwarten, ob der Tag der offenen Tür 2022 stattfinden kann. Geplant ist der Tag  

am 22.01.2022. 

- Abiturfeier  

Sie wird voraussichtlich weiterhin auf dem Gutshof stattfinden. 

- 30-Jahrfeier des SESB  

Es sollen voraussichtlich Feierlichkeiten stattfinden. 

- Namibia-AG  

Die AG wird finanziell und organisatorisch vom Förderverein unterstützt, der Austausch fand 

in diesem Jahr virtuell statt. Beide Begegnungen der Schülerinnen und Schüler der AEO und 

der namibischen Partnerschule sind für 2022 geplant. 

Zu 8. 

Es sind keine Anträge eingegangen. 

Zu 9. 

Verschiedenes 

Herr Lehnert, ehemaliger Direktor und Fördervereinsvorstandsmitglied der AEO ist  

verstorben. Am 14.10.2021 findet die Trauerfeier statt. Die Familie bittet um Spenden für die 

Aktion Sühnezeichen. Der Förderverein beteiligt sich daran. 

Es wird nochmals auf Einnahmen durch Schulengel und Bartscherer (Altpapiersammlung)  

hingewiesen.  



Frau Loth- Höregott dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung um 19.20 Uhr. 

 

Im Anhang folgen 

- die Tätigkeitsberichte 2019 und 2020 

- die Jahresberichte 2019 und 2020 Konto- und Kassenstand 31.12.2019 bzw. 31.12.2020 mit 

Unterschrift der/des Kassenprüfer/s 

- und im Original die Anwesenheitsliste 

 

 

------------------------------------                                                    ------------------------------------------------- 

Silke Jones-Schriftführerin                                                       Christina Loth-Höregott-Vorsitzende 

Berlin. den 4.10.2021                                                               Berlin, den 4.10.2021 

 

 

 

 

 

       


